
    Comité de citoyens de Guyenne 
 
 
Procès-verbal de la 3e assemblée du Comité de citoyens de Guyenne, réunie en 
assemblée régulière, tenue le 25 mars 2024, à 19h, au bureau du Comité du 
Centre aux citoyens soit au 1255A des 4e et 5e rangs à Guyenne. 
 
Membres présents :  Lina Bérubé, présidente  
    Giacomo Bouchard, vice-président 
    Karine Brisebois, secrétaire 
    Clémence Bernier 
    Robert St-Cyr 
    Nancy Harton 
    Chantal Bolduc 
    Joanne Breton, en soutien au point 3 
 
Publics présents :  Lyna Boulé 
 
 
 

1- Ouverture de la réunion à 19h05. 
 
2- Adoption de l’ordre jour proposé par Mme Bolduc et secondé par Mme 

Bernier. 
 

3- Projets pour le programme FRR-4 de la MRC 
 
Mme Joanne Breton explique les projets qui vont être effectués à la 
Corporation de développement (voir annexe). Le projet est adopté à 
l’unanimité.  Elle donne également des informations pour le parc. 

 Attendu que le 20 octobre 2022, la MRC d’Abitibi a signé une entente 
avec le ministère des Affaires municipales et de l’Habitation (MAMH) 
visant la mise en application du Fonds régions et ruralité - volet 4, 
Soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale, axe 
Vitalisation. 

  Attendu que, de par cette entente, un fonds de Soutien à la vitalisation 
a été mis en place pour les municipalités dévitalisées du territoire. 

  Attendu que la Corporation de développement de Guyenne et le TNO 
Lac Chicobi travaillent ensemble des projets de développement pour le 
Centre communautaire et qu’ils désirent mettre en place lesdits projets 
et faire une demande de subvention au FONDS de soutien à 
vitalisation. 



IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ par les membres du Comité de citoyens 
de Guyenne: 

 2024-03-03    Que le Comité de citoyens de Guyenne donne son appui au 
développement des projets suivants dans le cadre du 
programme Fonds régions et ruralité, volet 4 (FRR-4): 

:                   -   La mise à niveau des équipements du Centre 
communautaire de Guyenne; 

-   Le projet culturel; 

-  La mise à niveau de la salle d’exercices. 

Que la contribution du milieu soit prise dans les surplus du 
budget du TNO Lac Chicobi et ce, jusqu’à un montant 
maximum de vingt-sept mille trois cents dollars (27 300 $). 

4- Adoption du procès-verbal de la réunion du 26 février 2024 
 
Lors de l’adoption du procès-verbal de la dernière réunion, Clémence 
soulève une correction à faire au point 7. Les noms de Chantal et Clémence 
doivent être inversés. Le procès-verbal est adopté par M. St-Cyr et secondé 
par Mme Bernier. 

 
5- Rapport financier pour le mois de février 2024 

 
Mme Bérubé donne le rapport financier de février, voir annexe. 

 
6- Sondage pour l’attribution d’un nom pour le parc 

 
Pour le nouveau nom du parc, les membres conviennent de faire un 
sondage dans le Bulletin pour que chaque citoyen puisse donner sa 
suggestion et ensuite le Comité choisira le meilleur. 
 

7- Approbation de 2 panneaux aux entrées du village 
 
Mme Bérubé présente aux membres le nouveau logo de la municipalité qui 
se trouvera sur les deux panneaux à chaque entrée. Les panneaux sont 
adoptés à l’unanimité. 
 

8- Suivi TCC du 20 mars 2024 
 
Mme Bérubé n’a pas pu aller à la réunion mais précise que Mme Breton y 
a assisté et qu’ils ont parlé de ce qu’elle nous a présenté pour la subvention 
du FRR-4 plus tôt au point 3 et du réaménagement du parc. 



 
9- Comptes à payer 

 
Mme Bérubé mentionne les comptes à payer : 
- Secrétaire : 25 $ 
- Loyers pour avril, mai et juin : 2 700 $ 
- Aide financière à la Corporation de développement pour avril, mai et 

juin : 3 000 $ 
- Entretien de la patinoire : 150 $ 
- Facture d’Hydro-Québec : 31.39 $ 
- Gyva (boîte de feuilles) : 84.51 $ 
- Traîneau pour la patinoire : 149.46 $ 

Adopté à l’unanimité. 
 

10-  Remerciements aux citoyens pour la patinoire 
 
En ce qui concerne les remerciements aux citoyens, Mme Bérubé va faire 
un texte à l’aide de Mme Harton pour publier dans le Bulletin paroissial. 

 
11-  Aucune affaire diverse. 

 
12-  Aucune question. 

 
13-  Clôture de la réunion à 19h59 proposé par Mme Harton et secondé par 

Mme Brisebois. 
 
 
 
 
 
______________________                                       _________________________ 
Karine Brisebois, secrétaire         Lina Bérubé, présidente 

 
 
 
 
 


